



Chris Bräutigam mit Ulrike Herkner von Bärenherz

15.12.2025 00:00 CET

**Chris Bräutigam unterstützt Bärenherz
erneut mit Aktion „Wir für Kids“**

Chris Bräutigam, einer unserer treuen Unterstützer, hat erneut gezeigt, wie viel Gutes Gaming bewirken kann. Am 15. Dezember über gab er beeindruckende 3.333 Euro an Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz.

Unter dem Motto „Wir für Kids“ verbindet Chris auf der Streaming-Plattform Twitch seine Leidenschaft fürs Gaming mit einem großartigen Zweck. Seit 2022 sammelt er kontinuierlich Spenden für Bärenherz, legt selbst noch einmal großzügig mit drauf und sorgt dafür, dass jeder einzelne Euro direkt unseren Familien und Kindern zugute kommt.

Wir sagen herzlichen Dank für dieses herausragende Engagement und die unglaubliche Unterstützung unserer Arbeit. Jede Spende hilft dabei, Familien mit schwerkranken Kindern zu begleiten, zu entlasten und ihnen wertvolle Momente der Normalität zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314